

ABSTRAK

Nova Anran, 2022. Keefektifan Penggunaan Google Form pada Proses Pembelajaran dalam Pengerjaan LKPD di SDN Paccinongan Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan. Skripsi. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Abdan Syakur, dan pembimbing II Sri Rahayu.

Permasalahan utama dalam penelitian ini adalah efektif atau tidaknya penggunaan *google form* sebagai media yang memfasilitasi pengerjaan LKPD di SDN Paccinongan Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengukur efektifitas penggunaan *google form* pada proses pembelajaran dalam pengerjaan LKPD di SDN Paccinongan Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Instrumen dalam penelitian ini adalah angket tertutup yang dibagikan kepada sampel. Sampel dari penelitian ini adalah siswa kelas V-B SDN Paccinongan Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan yang berjumlah 22 orang.

Sesuai dengan hasil penelitian yang dilakukan terhadap siswa kelas V-B SDN Paccinongan Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan, *google form* telah memenuhi standar efektifitas yang telah ditetapkan dalam penelitian ini. Hasil tersebut didasarkan pada capaian nilai tiap indikator penilaian dengan efektifitas berdasarkan kualitas sistem sebesar 84%, efektifitas kualitas informasi sebesar 59%, dan efektifitas kepuasan pengguna sebesar 75%. Penggunaan *google form* di SDN Paccinongan Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan memberikan efisiensi bagi siswa untuk mengerjakan LKPD dalam proses pembelajaran tanpa khawatir terhalang waktu dan jarak melalui akses yang mudah dan didukung dengan tersedianya informasi yang cukup lengkap. Maka dari itu, peneliti menyimpulkan bahwa penggunaan *google form* dalam pengerjaan LKPD pada proses pembelajaran di SDN Paccinongan Unggulan Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan efektif.

Kata kunci: *Google Form*, Keefektifan